



Antwort zur Anfrage Nr. 1703/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim
betreffend **Mittelstraße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Höhenplanung musste wegen bestimmter Leitungslagen geprüft und teilweise geändert werden. Die Straßenplanung ist aktuell damit abgeschlossen. Somit kann nun das Leistungsverzeichnis erstellt und dann die Ausschreibung der Bauleistungen veranlasst werden. Unter Berücksichtigung der erforderlichen Verlegung der Gasleitung außerhalb der Heizperiode, d. h. ab Mai, erfolgt der Straßenbau dann unmittelbar anschließend und sollte innerhalb von ca. 8-12 Wochen erledigt sein. Für den Anschluss der Fußwegeverbindung zur Vogelsbergsiedlung an die Mittelstraße wurde eine Fahrbahneinengung mit größerer Aufstellfläche für Fußgänger und Radfahrer geplant. Aktuell wird noch geklärt, ob die Projektgruppe die Realisierung übernimmt oder dies durch die Stadt erfolgt.

Mainz, 22.10.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete